
審議会等の会議結果報告 

 

１．会 議 名 令和５年度松阪市飯高老人福祉センター運営委員会 

２．開 催 日 時 令和５年６月２日（金） 午前 10時～10時 40分 

３．開 催 場 所 松阪市飯高老人福祉センター 健康相談室 

４．出席者氏名 

（委員）◎ 田中羚兒、〇向坂文一、浦出清美、佐々木尚子、 

松本尚美、榊原典子：健康福祉部福祉担当理事兼福祉事務所長、

岡田久：企画振興部飯高地域振興局長 

（◎委員長、〇副委員長） 

（事務局）小林一雅：飯高地域振興局地域住民課長兼飯高老人福

祉センター所長、亀谷佳伸：飯高地域住民課主任、竹内信介：

飯高地域住民課職員 

５．公開及び非公開 公 開 

６．傍 聴 者 数 なし 

７．担 当 

松阪市飯高地域振興局地域住民課 

TEL 0598-46-7112 

FAX 0598-46-1092 

e-mail  chiju.taka@city.matsusaka.mie.jp  

 

協議事項 

 ・委員長及び副委員長の選任 

 ・令和４年度松阪市飯高老人福祉センター利用状況について 

 ・令和４年度松阪市飯高老人福祉センター管理運営事業費決算について 

 ・令和５年度松阪市飯高老人福祉センター利用計画について 

・令和５年度松阪市飯高老人福祉センター管理運営事業費予算について 

・その他 

 

議事録 

 別紙 

 

 



令和５年度松阪市飯高老人福祉センター運営委員会議事録 

 

日時：令和５年６月２日（金） 

午前10時～午前10時40分 

場所：松阪市飯高老人福祉センター健康相談室 

 

司 会 本日は、お忙しい中、ご出席をいただきましてありがとうございます。ただいまより、飯

高老人福祉センター運営委員会を開催させていただきます。 

        会議に先立ちまして皆様に報告をさせていただきます。運営委員の「飯高支部老人クラブ

連合会女性代表」の服部八惠子委員が所用のため欠席されるとのご連絡をいただいていま

す。 

運営委員会は、過半数以上の委員の出席で成立をいたしますので、この委員会は成立し

ましたことをご報告させていただきます。 

    それでは、開会に当たりまして、飯高地域振興局の岡田局長よりご挨拶を申し上げます。 

局 長 （あいさつ） 

 

司 会 続きまして、事項書２「運営委員のご紹介」をさせていただきます。 

    （各委員を紹介） 

司 会 運営委員の委嘱でございますが、お席に委嘱状を置かせていただいております。 

    期間は、令和 5年 4月 1日から年度末の令和 6年 3月 31日までということでございます。

委員の皆様には、1年間よろしくお願い致します。 

 

司 会 それでは、事項書３に移らせていただきます 

    委員長及び副委員長の選任ということでございます。よろしければ、事務局案をご提案し

ます。いかかでしょうか。 

    （委員・・・異議なしの発言） 

司 会 ありがとうございます。それでは、「委員長」に宮前まちづくり協議会会長の田中羚兒様 

    「副委員長」に宮前公民館長の向坂文一様にお願いしたいと思います。いかがでしょうか。 

全 員 （承認） 

司 会 委員長、副委員長を代表して田中委員長より就任のご挨拶をいただきたいと思います。 

委員長 （あいさつ） 

司 会 ありがとうございました。それでは、田中委員長に会議の議長をお願いしたいと思います。

どうぞよろしくお願い致します。 

 

委員長 それでは、事項書４の「議題」に入らせていただきます。 

    議題１の「令和４年度飯高老人福祉センター利用状況について」と議題２の「令和４年度

飯高老人福祉センター管理運営事業費決算について」は関連がありますので、一括議題に

したいと思います。 

    事務局からの説明をお願いします。 



事務局 （事務局説明） 

委員長 説明が終わりました。皆さま、ご意見、ご質問はございませんでしょうか。 

委員Ａ この施設はいつもたくさんの人に利用していただいているなと感心しています。昨年度は

空調設備の工事をされていますがどんな工事だったのかということと、工事中は放課後児

童クラブと小津安二郎資料館が別の場所で活動をしていたということですが、どこで活動

されていたのかの２点について教えていただきたいと思います。 

事務局 まず、今回の空調設備修繕についてご説明をさせていただきます。電気方式の空調設備で

は、部屋ごとにある室内機で空調管理をしていますが、ここの施設は「ガス焚き吸収式冷

温水発生器方式」で、フロンガスを使わず冷房時は水の気化熱を利用して空調を行う仕組

みになっています。プロパンガスで稼働する冷温水発生器を事務所で管理して、空気を適

温にしてから各部屋に送り、部屋ごとに設置してある送風機の強弱で室温調整をする仕組

みになっています。空調配管は既存のものを再利用しています。 

    工事期間中は、放課後児童クラブは近くの集会所をお借りして活動をしていただきました。

小津安二郎資料館のある部屋は、天井もはがして工事をするため、関係者の個人宅で活動

を続けていただきました。１月末に工事が終わりましたので、２月からは、こちらの施設

を使っていただいています。 

委員長 他にご意見等はありませんか。それではこの２つの議題について、皆様のご承認をいただ

けますでしょうか。 

全 員 （承認） 

 

委員長 ありがとうございます。承認をいただきましたので、次の議題に移らせていただきます。 

 議題３「令和５年度飯高老人福祉センター利用計画について」と議題４「令和５年度飯高

老人福祉センター管理運営事業費予算について」は関連がありますので、一括議題とさせ

ていただきます。 

委員長 事務局からの説明をお願いします。 

事務局 （事務局説明） 

委員長 説明が終わりました。皆さま、ご意見、ご質問はございませんでしょうか。 

委員Ａ 小津安二郎資料館の開館は曜日が決まっていたようですが。いつでしたか。 

委員Ｂ 資料館については私もお手伝いをさせていただいているのですが、木曜日と土曜日、日曜 

日に開館しています。 

事務局 資料館については文化課の関係ですので運営については地域振興課が担当しています。 

飯高老人福祉センターとしては小津安二郎資料館に部屋をお貸ししています。  

委員Ａ ここにしかない資料もありますので、できるだけ多くの方々が来ていただけるような工夫

をしていただければ施設にとってもいいのかなと思います。 

事務局 資料館の部屋はきれいにリニューアルしていますので、運営委員会終了後、お帰りの際に

見学をしていただければと思います。 

委員Ｃ 調理室（栄養指導室）についてはコロナの関係で利用が減っているということですが、今

後、利用が増えるとかの見通しはありますか。 

事務局 調理室については、飯高管内で毎月行っていた配食サービスが無くなりましたので、これ



からの利用増はあまり見込めないかと思います。設備は整っていますので、ぜひ活用して

いただければと思います。 

委員長 それでは、皆様にお諮りいたします。この２つの議題について、皆様のご承認をいただけ

ますでしょうか。 

全 員 （承認） 

委員長 これで、議題の内容はすべて終了いたしました。司会を事務局にお返しします。 

 

事務局 どうもありがとうございました。それでは事項書５の「その他」の項に移らせていただき

ます。まず、事務局から１点、ご説明をさせていただきます。昨年度は空調設備の改修工

事を行いましたが、本年度は外壁の改修工事をさせていただきます。工事期間中、皆様方

にご迷惑をおかけしますが、ご協力をよろしくお願い致します。事務局からは以上です。

委員の皆様から飯高老人福祉センターの運営全般について、何かご意見などございません

でしょうか。 

委 員 私は、まちづくり協議会を通してこの施設を使わせていただくことが多くあります。リフ

レッシュママの会は、私の時代は和室（教養娯楽室）を使わせていただいていましたが、

今はどうしょうか。和室は、お茶の会も使われていて、大事な道具やタタミ、障子など小

さい子が使う場合、気を使わなければいけない場所になってしまっていると思います。今

は、小さい子を育てている世代は変わっていますが、少しずつ足が遠のいているように思

います。 

事務局 使っていただくとき少し注意はしていただかなくてはいけないと思いますが、施設は、大

いに使っていただければいいと思います。昨年度の利用報告では、リフレッシュママの会

は和室（教養娯楽室）で年８回使っていただき、延べ１４７人が利用していただいていま

す。平均１８人の利用があるということになります。今後も、まちづくり協議会や公民館

にお声がけいただき、いろいろな活動に大いに使っていただきたいと思います。 

 

事務局 ありがとうございました。他にご意見等がないようですので、以上をもちまして「松阪市

飯高老人福祉センター運営委員会」を閉会させていただきます。どうもありがとうござい

ました。 

 


